

第39期

全国青年ジャンボリーNEWS

vol.07 2021.6.11

第4回実行委員会開催！！

いよいよ作業班に分かれて当日に向けての話し合いが
本格的に始動！

【1日目】

- ・アイスブレイク
- ・学習講演
- ・学習・感想SGD
- ・交流会

毎度お馴染みのアイスブレイク。今回は作業班に分かれてミュートしりとりを行いました。発言者以外はミュートにして口の形だけでしりとりを繋げていくゲームです。オンラインならではの楽しみ方として大いに盛り上りました。今後もこのコーナーはいい雰囲気づくりに欠かせません！

学習講演 「コロナ禍での貧困の実態と生活支援から」 雨宮 処凜氏

格差・貧困問題に様々な形で取り組む雨宮氏から「貧困問題」に関してご講演いただきました。現代においてあまり表面化してこなかった若年層の貧困も顕著になるなど、コロナ禍は日本の格差構造を今まで以上に浮き彫りにさせました。現在は生活が苦しく公的な支援を受けたくとも様々な障壁があり迅速に支援を受けることが難しい状況が多くあります。民医連の一員である私達はこのような社会状況にどう向き合うべきでしょうか。そのことを考える大きなヒントを雨宮氏から得たと思います。

～感想～

外国人労働者の問題、コロナ禍により新たな層に貧困の波が一層深刻になっていることが分かった。

大変貴重な機会になった。コロナ禍に支援を必要とする人が増える一方で、支援する人材は大変貴重。その反面、支援する側の人気が少ないという現状に医療現場に働く我々ができることを改めて考えることができた。

★インタビュー形式での講演でした★

